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Il giorno 25 del mese di febbraio dell’anno 2021 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 

il Consiglio di Quartiere Folzano, in collegamento da remoto su 

piattaforma zoom, per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

3. Aggiornamenti relativi all’incontro con la Commissione 

urbanistica relativo a “informativa in merito ai lavori che A2A 

ha iniziato sul termoutilizzatore” del 02/02/2020 

4. Aggiornamenti relativi all’incontro con D.ssa Albini sul tema 
delle vaccinazioni anti Covid-19 

5. Progetto di supporto agli anziani per la vaccinazione anti 

Covid, in collaborazione con il Punto Comunità. 

6. Condivisione e verifica delle segnalazioni inoltrate 

all’Amministrazione comunale  

7. Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 

Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  

2 CAPUZZI FRANCO X  

3 CIRCOLO ISIDORO X  

4 FERRARI CHIARA X  

5 FERRARI MAURIZIO X  

6 IANNELLI ANNA MARIA X  

7 PERLOTTI BASILIO X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 21/01/2021 viene approvato 

all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

La presidente 

• In merito alla problematica relativa alle recenti 

determinazioni di A2A in tema di lettura e fatturazione di utenze 

con contatori divisionale informa che non ci sono aggiornamenti  

• In merito al Progetto “Safe trip” sollecita un confronto: non 
si evidenziano al momento particolari situazioni di disagio nel 
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quartiere; si tiene comunque in considerazione la possibilità 

di ricontattare l’associazione in caso di necessità. 

 

Il consigliere Ferrari Maurizio  

informa di aver partecipato il 16/2 all’incontro organizzato 

dall’assessora Cominelli avente ad oggetto il “rapporto 

dell’osservatorio Aria bene comune”.  

All’incontro viene descritto il significato dell’osservatorio, del 

suo ruolo e dell’oggetto di interesse, costituito dallo studio degli 

agenti inquinanti e dei cambiamenti climatici. Viene inoltre 

confermato che il Comune di Brescia ha aderito al Patto dei Sindaci, 

con l’obiettivo principale di ridurre l’emissione di Co2 del 40% nei 

prossimi anni; vengono inoltre resi pubblici dati numerici 

sull’inquinamento generale della città. 

Il documento “Primo rapporto aria bene comune 2021” è disponibile 

in formato PDF sul sito del Comune di Brescia https://bit.ly/3fcwghJ  

 

Il consigliere Perlotti, coordinatore della Commissione Ambiente  

Informa della sua partecipazione ai lavori della consulta per 

l’ambiente; nell’incontro del 18/02 l’associazione 5R Zero Sprechi 

ha presentato alcune iniziative promosse nei quartieri sul tema dei 

rifiuti e della gestione delle aree pubbliche; La Consulta per 

l’ambiente ha deciso di gestire i propri lavori costituendo più 

gruppi di lavoro che si occupino di specifici temi quali potrebbero 

essere: stili di vita sostenibili, agricoltura urbana e paraurbana, 

parchi ,gestione dei rifiuti e sprechi; al termine dei lavori i 

gruppi relazioneranno alla Consulta  

 

Punto 3 Aggiornamenti relativi all’incontro con la Commissione 

Urbanistica e Ecologia del Comune relativo a “informativa in merito 

ai lavori che A2A ha iniziato sul termoutilizzatore” del 02/02/2020 

Il CdQ è stato invitato a questo incontro, richiesto in seguito alla 

preoccupazione espressa da alcuni cittadini in relazione ai lavori 

in corso sul TU, in cui l’ingegnere Zaniboni ha spiegato che i lavori 

riguardano una riqualificazione del termovalorizzatore, allo scopo 

di aumentarne il rendimento e di abbattere gli inquinanti; sottolinea 

che l’Unione Europea affida a questi sistemi un ruolo importante nel 

processo di decarbonizzazione e di transizione energetica, il 

Teleriscaldamento manterrà nel futuro un ruolo importante. 

I lavori prevedono la realizzazione di tre torri che verranno 

costruite cercando di creare un inserimento il più possibile armonico 

nel paesaggio 

 

Punto 4 Aggiornamenti relativi all’incontro con D.ssa Albini sul 

tema delle vaccinazioni anti Covid-19 

L’incontro, a cui ha partecipato la presidente, riguardava le 

comunicazioni da parte della dott.ssa Donatella Albini, delegata del 

Sindaco alla Sanità, sulla questione dei Vaccini antiCOVID 

https://bit.ly/3fcwghJ
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È stato comunicato lo stato dell’arte sul piano vaccinale in corso, 

sottolineando che molti degli anziani ultraottantenni non si sono 

ancora prenotati sul portale della regione Lombardia per la 

vaccinazione. Viene evidenziato come sia importante e urgente dare 

supporto ai cittadini non ancora iscritti e, con questo obiettivo, 

i quartieri si organizzeranno per fornire informazioni puntuali e 

mirate, sulla base delle indicazioni provenienti 

dall’Amministrazione Comunale 

 

Punto 5 Progetto di supporto agli anziani per la vaccinazione anti 

Covid, in collaborazione con il Punto Comunità 

I referenti delle diverse aggregazioni che costituiscono il punto 

Comunità e il CdQ hanno condiviso l’intenzione di supportare gli 

anziani ultraottantenni che ne avessero bisogno, nella prenotazione 

per la vaccinazione anti Covid: si attendono indicazioni 

dall’amministrazione comunale 

Punto 6 Segnalazioni inoltrate all’Amministrazione comunale  

Viene effettuata la revisione delle segnalazioni inoltrate per 

evidenziare quelle ancora in sospeso che saranno da sollecitare. 

Sono state inviate le lettere di sollecito: 

• per ricordare la necessità di sistemazione del campo da 

Basket  

• per chiedere all’assessore Manzoni una risposta in merito 

alle proposte presentate riguardo la pista ciclabile. 

 

Punto 7 varie ed eventuali 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:15 del 

25/02/2020. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

  

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                  Chiara Ferrari  


